
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　公民連携プラットフォームの活用状況について
２　ひょうごフィールドパビリオンの熟度について
３　非常勤の行政委員会委員の報酬制度について
４　地域整備事業会計の見直しの今後の対応について
５　分収造林事業の多額の債務と今後の対応について

６　県立大学授業料等無償化について
７　地域医療について

８　土地利用について
（１）都市計画の区域区分の見直しについて
（２）地域の実情に応じた農地の利活用について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　齋藤知事２年間の実績と今後の抱負について
２　県庁再整備に向けた働き方改革の円滑な推進について
（１）新たな働き方改革による出勤率４割の試行について
（２）災害発生時の対応について

３　行政委員と附属機関等の改革について

４　県内の引きこもりの状況と支援対策について
５　いじめへの対応について

６　有機農業の拡大について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　決算剰余金の使途について
２　県立大学無償化について

３　大阪・関西万博の兵庫県における誘客にともなう経済効果を最大化するための取
　　組について
４　防犯カメラ設置推進のあり方について
５　不妊治療への支援策の拡充について

６　マイクロソフトのＡＩラボ設置を活かす取組
７　県内の建設業者の育成支援について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　こどもの生命、生存を守る取り組みについて
２　精神科病院への長期入院者の地域移行の推進と権利擁護の取り組みについて
３　地域経済を支える人材の育成・確保について
４　若者・Z世代応援パッケージと県立大学の授業料等無償化について

５　県職員の人材マネジメント方針と組織全体の活性化のための課題について
６　出勤率4割モデルオフィスの実施を受けた職員の働き方と県庁舎のあり方について
７　不登校対策のさらなる充実について
８　天神川氾濫災害の再発防止、被害補償の取り組みについて産業の振興について
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